

## **EL EJERCITO DEL AIRE ENTREGA UNA PLACA AL AYUNTAMIENTO DE EL BONILLO EN AGRADECIMIENTO A SU COLABORACIÓN**



**El Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, en representación del Ayuntamiento de El Bonillo, recibió del Ejército del Aire el pasado 20 de junio una Placa Conmemorativa de agradecimiento por su colaboración en las maniobras militares del Ejercicio APROC 2024 (Air-Centric Personnel Recovery Course) realizadas en la provincia de Albacete por cuarto año consecutivo del 17 al 28 de junio, y de las que una parte muy importante se desarrolló en terrenos públicos de nuestro término municipal. Dicha placa fue entregada en nombre del Ejército por el Cabo Primero O. Martínez**

Esta colaboración es un ejemplo más del compromiso que el Ayuntamiento de El Bonillo ha mostrado siempre para promover valores de servicio y cooperación entre nuestra localidad y nuestras fuerzas armadas, que se retroalimenta en ambas direcciones y que, además de contribuir a una colaboración para apoyar el trabajo del ejército, enriquece el tejido social y cultural de nuestra ciudad.

El ejercicio Aproc, que acoge la Base Aérea de Albacete por cuarto año consecutivo, es el mayor curso de recuperación de personal en combate de Europa. Dicho ejercicio destaca por el elevado número de participantes. Concretamente este año ha contado con unos 350 militares de cinco nacionalidades distintas: España, Reino Unido, Alemania, Francia y Rumanía.

El European Personnel Recovery Centre (Centro Europeo de Recuperación de Personal), con sede en la Base Aérea de Poggio Renatico, en Italia, realizó durante el Aproc 2024 siete días de misiones de rescate, para lo que desplegaron en la base albacetense unos 14 helicópteros de diferentes nacionalidades y aviones de combate F-18 del Ala 15 del Ejército del Aire y del Espacio español.